

Eliminar fideicomisos del Poder Judicial no afectará a trabajadores, reitera AMLO

El presidente Andrés Manuel López Obrador volvió a cargar contra el Poder Judicial de la Federación, pues citando a Benito Juárez afirmó que los funcionarios tienen que vivir con la justa medianía, de esta manera volvió a respaldar la iniciativa propuesta por el coordinador de los diputados federales de Morena Ignacio Mier.

https://www.diariocambio.com.mx/2023/zoon-politikon/item/25172-eliminar-fideicomisos-del-poder-judicial-no-afecta-a-trabajadores-amlo